
8 Pièces

350 m²

Réf. 1817 JD

5 900 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Villa  s'étendant  sur  170 hectares,  5  chambres,  exposée  Sud,  piscine,

proche du Golf  .  Descriptif:  Rez-de-chaussée :  Une porte  d'entrée  en

chêne  massif  s'ouvre  sur  un  grand  vestibule  avec  un  plafond  voûté

impressionnant  et  un  escalier  tournant  menant  à  l'étage.  Toilettes

invités. Bibliothèque avec bureau en acajou, téléphone, fax, scanner et

photocopieuse. Grand salon / salle à manger de 80 m², avec meubles

en  acajou  et  en  daim,  places  pour  10  personnes.  Coin  télé  avec

cheminée,  téléviseur  grand  écran  avec  chaînes  satellite.  Le  salon

s'ouvre sur une belle terrasse avec une piscine. Offrant de ...

Villa  extending  over  170  hectares,  5  bedrooms,  south-facing,  swimming  pool,

close  to  the  Golf  course.Description:First  floor  :A  solid  oak  entrance  door  opens

onto  a  large  vestibule  with  an  impressive  vaulted  ceiling  and  a  winding  staircase

leading  to  the  first  floor.Guest  toilet.Library  with  mahogany  desk,  telephone,  fax,

scanner and photocopier.Large 80 m² living/dining room with mahogany and suede

furniture,  seating  for  10.TV  corner  with  fireplace,  large-screen  TV  with  satellite

channels.The  living  room  opens  onto  a  beautiful  terrace  with  swimming  pool.

Offering magnificent views of the ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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